

Inauguran un punto lector en el Cosam Oriente de Osorno

SALUD. *El espacio de lectura y recreación busca promover el bienestar integral entre la comunidad usuaria de este centro de salud mental.*

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

Con participación de diversos representantes, incluyendo comunidad funcionaria y usuarios del establecimiento, se inauguró un punto lector en el Centro de Salud Mental Comunitaria (Cosam) Oriente, cuyo dispositivo es parte de la red del Servicio de Salud Osorno (SSO).

Lo anterior, gracias al apoyo de la Biblioteca Municipal de Osorno, con el propósito de ser un espacio de lectura y recreación tanto para usuarios como la comunidad en general, promoviendo así el bienestar integral y que funcionará con un carnet.

Los libros fueron generosamente donados por la comunidad, además de un aporte de la Coordinación de Biblioteca Regional, entre otras ayudas, con el fin de fortalecer el vínculo entre este Cosam, la Biblioteca Municipal, su comunidad y el territorio.

Junto a representantes del municipio y del Consejo Consultivo del recinto, acompañó la actividad la directora regional del Servicio del Patrimonio, Evelyn Almonacid; la subdirectora de Gestión Asistencial del SSO, Sandra Jiménez, quien destacó esta iniciativa; la jefa del Departamento de Salud Mental SSO, Marcela Villagrán;



LOS LIBROS PUEDEN SER UTILIZADOS POR LOS USUARIOS DEL COSAM Y POR LA COMUNIDAD.

“El objetivo principal es acercar la salud mental a la comunidad, pero de una manera distinta”.

Pedro Fritz
 director del Cosam Oriente

entre otros asistentes, junto al equipo del Cosam liderado por Pedro Fritz.

ACERCAR LA LECTURA

“Destacamos la apertura de este espacio lector, porque es una extensión de la biblioteca pú-

blica de Osorno, que es la que se coordinará con este punto. Nuestro objetivo es acercar la lectura y el libro a los usuarios, a las personas, entonces esto viene a complementar lo que ya hemos estado haciendo, y ese es el objetivo, el democratizar el acceso al libro y a la lectura”, comentó en la ocasión la directora regional del Servicio del Patrimonio, Evelyn Almonacid.

El encargado municipal de las Bibliotecas Públicas de Osorno, Oscar Valenzuela, explicó que “nos interesa llevar fomento lector en donde haya tránsito de usuarios y hemos incorporado a partir del año

pasado estos puntos. Es decir, movilizar la biblioteca hacia afuera, así es que hemos inaugurado un nuevo punto lector en el Cosam Oriente”.

En tanto, el director del Cosam Oriente, Pedro Fritz, junto con agradecer la iniciativa y destacar esta alianza con la Biblioteca Municipal, detalló que “el objetivo principal es acercar la salud mental a la comunidad, pero de una manera distinta, enfocándonos en la ocupación del tiempo libre a través de la lectura y la literatura. Y en nuestra OIRS las personas pueden inscribirse, sacar un carnet y así retirar los libros”. ☺